



おじいさん、おばあさんお元気で

12月12日(木)、つばき保育所が介護老人保健施設「高嶺の郷」併設デイケアを訪問し、約65人のお年寄りを前に、合奏などを披露したあと、一緒に手遊びや肩たたきなどをして、楽しい憩いのひとときを過ごしました。

お年寄りの方々は、元気な子どもたちの姿を見つめながら、「子どもはええなあ、かわいいなあ。」と笑顔で話していました。



年末の12月25日(水)から28

日(土)、上郡町立総合体育館で、今回で第20回を迎える「若鷲旗剣道大会」が開催されました。

大会には、日頃の練習で取得した技を出しきろうと、全国各地から約千5百人の中学生剣士が参加し、会場は試合にのぞむ生徒たちの熱気で包まれました。

最終日の本大会開会式で

敢闘賞 第3位 優勝
坂越中（兵庫県）

大蔵中（兵庫県）

力いっぱい朗読してくれた子どもたち

くどうさんは「ことばが

うたいだすとき」

詩にメロ

ディーをつけると個性豊か

な表現が発見できること、

楽しい、うれしいを言葉で

表すことが大切と話されま

した。また、講演前に行わ

れた、子どもたちの詩の朗

読を聞き、「他の会場では

味わったことのない感動で

す。」と喜ばれました。

上郡に全国から中学生剣士が集結!! 年末恒例の若鷲旗剣道大会開催



12月24日(火)、播磨科学公園都市内の西播磨総合庁舎 県民局長から表彰を受ける福井前町長

文学者のくどうなおこさん（左）と、詩人で児童の講演会が中央公民館大ホールで開かれました。

くどうさんは「ことばが

うたいだすとき」

詩にメロ

ディーをつけると個性豊か

な表現が発見できること、

楽しい、うれしいを言葉で

表すことが大切と話されま

した。また、講演前に行わ

れた、子どもたちの詩の朗

読を聞き、「他の会場では

味わったことのない感動で

す。」と喜ばれました。

うれしい交流 つばき保育所が 高嶺の郷を訪問

詩の世界に共感したらその詩はあなたのもの 読書シンポジウムでくどうなおこさんが講演

町と広域の自治振興に貢献 前町長の福井一則氏に知事感謝状

「成人のつどい」記念写真の
受け取りは2月23日(日)まで



羽根のちぢれたとべないホタルと仲間の物語

みんなで力を合わせ困難に立ち向かおう! 好評の親子ミュージカル「とべないホタル」上演



1月13日(月)の成人の日、中央公民館で「平成15年成年人のつどい」が開催され、上郡町内では243名（男120名・女123名）が大人の仲間入りをしました。町外在住者も含め195名の方が出席しました。

成人の門出を祝う円心太鼓が演奏されたあと始まり式典では、成人式の新し

町外在住者も含め195名

の方が出席しました。

成人の門出